

## ELÉGANCE ET PORCELAINES

ZIP - MANUFACTURE DE LONGCHAMP®

### ■ Service de table en porcelaine française, ciselée au diamant et réhaussée d'or

Table service in French porcelain, chiseled with diamonds and enhanced with

### ■ Année de lancement : 2021

Launching year

### ■ Prix de vente conseillé : 50,00€

Recommended retail price

### Dimensions Size :

assiette 27cm, assiette 21 cm

coupe 27 cm ,coupe 21 cm

grande tasse 10 cm

assiette pain 16 cm

### Poids Weight :

Assiette 27cm : 560g (800g avec emballage)

### Autres caractéristiques Other characteristics :

1 1

**Coloris** : blanc or Colors : white gold

**Motifs** : zip en trompe l'oeil

Patterns : trunk zip

**Matériaux** : porcelaine et or

Materials : porcelain and gold

**Certification** : -

Certification : -

**Pays de fabrication** : France Country of manufacture : France



### CONSEILS DE VENTE SALES TIPS

**Recommandé pour** : micro onde à éviter, convient pour un usage courant

Recommended for : microwave to avoid, suitable for everyday use

### Argumentaire de vente Sales Pitch :

L'originalité faite porcelaine pour ce service original et élégant ou chaque pièce possède un décor particulier. Le créateur a poussé le détail jusqu'à décorer l'arrière de l'assiette afin que l'illusion soit parfaite. La porcelaine utilisée pour la production de ce produit est entièrement upcyclée.

the originality made of porcelain for this original and elegant service where each piece has a particular decoration. the designer pushed the detail to decorate the back of the plate so that the illusion is perfect. the porcelain used for the production of this product is fully upcycled

### Points forts du produit Product highlights :

porcelaine ultra légère, solide, empilable malgré le décor, le zip peut être appliqué sur d'autres forme (sur commande)

ultra-light porcelain, solid, stackable despite the decor, the zip can be applied to other shapes (on order)

**Services associés** : fabrication de pièces sur mesure

Associated services : manufacture of custom parts

### PRESENTATION EN MAGASIN STORE PRESENTATION

Conseil de présentation Presentation tips :

disposer une coupe de 21 cm dans une assiette plate de 27 cm et compléter par une grande tasse et soucoupe, arrange a 21 cm cup in a 27 cm flat plate and complete with a large cup and saucer,

**Merchandising** : les assiettes sont fournies avec des intercalaire pour éviter les rayures the plates are supplied with spacers to avoid scratches

**Packaging** : boîte noire de 4 assiette black box of 4 plates

### LOGISTIQUE LOGISTICS

Délai de livraison : 20 jours Delivery time : 20 days

Colisage : 4

Franco : 600€

Montant minimal d'achat Minimum purchase amount : 200€

Réassort minimal Minimum restocking : 4 pièces

### CONTACT

Manufacture de Longchamp,  
2a allée du Petit Pont, 21110 Longchamp, France  
Tél. : +33 6 35 53 23 93 -  
www.manufacturedelongchamp.com



### Pour aller plus loin For further

Scannez ce code pour accéder à cette fiche produit en ligne et ses contenus complémentaires : PDF, Vidéo, Images produits...

Scan this to access online product sheet and its additional content: PDF, Video, image, etc.